
 

 

 

 

Resumen Pleno Ordinario 22 de agosto de 2024 

Intervenciones y puntos CUT 

ASUNTOS PENDIENTES. Una vez más recordar a la empresa que estamos a la espera 

de la llave maestra de los cofres de los vehículos en general.  

Solicitar reunión urgente con Avanza para unificar y acelerar el proceso de instalación 

de las cámaras de ángulo muerto de los vehículos Irizar ie-Tram. 

El conflicto Colectivo sobre incumplimiento de convenio se pondrá en septiembre. 

Modificación incorporaciones a línea. Solicitar el listado de incorporaciones y 

retiradas de línea actualizados, y que cada vez que se produzcan modificaciones se 

informe a la plantilla mediante comunicado interno, por ejemplo, la incorporación de la 

línea 24 en Las Fuentes fue modificado en su día sin informar ni al comité ni a la plantilla. 

Últimos movimientos relevantes fijos de línea. La numeración de los relevantes fijos 

en línea, en los últimos avances en vez de aumentar ha disminuido, solicitamos 

información al respecto. 

Balance económico del año 2023. Solicitar el balance económico del año 2023 

Solicitar información sobre los servicios el día 15 de agosto. El día 15 de agosto 

se prestó servicio con unos horarios que no coincidían con los del SAE. Solicitamos 

información al respecto de lo sucedido. 

Mapas actualizados recorridos de líneas. Solicitamos un mapa actualizado de los 

recorridos de todas las líneas de bus urbano. 

CUBE mal funcionamiento. Ha ocurrido en varias ocasiones estar prestando servicio 

con una numeración de billetaje y esta de repente cambiar a otro número inferior, 

solicitamos información de esta incidencia. 

Vacaciones oficinas y caracol. Solicitamos el listado de las vacaciones tanto de 

oficinas como del Caracol, ya que no se nos ha proporcionado. 

Papelera Plaza San Miguel (poste 745) Solicitamos sea retirada la papelera, situada 

en el poste 745 y sea situada en otra ubicación.  



FP intranet. Solicitar información de por qué no se pueden solicitar FP por la intranet 

con seis meses de antelación. 

Virus del Mono. Solicitar información si se van a adoptar algún tipo de medidas al 

respecto. 

Vehículos averiados. Para evitar posibles mal entendidos y equivocaciones que puedan 

acarrear problemas mayores, solicitamos que cuando un autobús este en la campa 

averiado, se le coloque un cartel en el puesto de conductor advirtiendo de dicha situación. 

Cuando se encuentran autobuses de reserva en verano, en previsión de que estos 

puedan tener que utilizarse, solicitamos se sitúen en lugares resguardados de las altas 

temperaturas o en su caso puedan estar encendidos con el aire, ya que cuando los 

trabajadores de taller o conductores tienen que hacer uso de ellos, se encuentran a 

temperaturas por encima de 40º. Hay que buscar una solución al respecto. 

Falta de material. Tenemos constancia de cantidad de vehículos que no pueden ser 

reparados por falta de material y piezas, nos parece un hecho de especial gravedad y 

solicitamos que el almacén este dotado de el suficiente material para evitar este tipo de 

situaciones. Material en muchas ocasiones que, por el historial de los vehículos saben su 

fecha de caducidad aproximada. 

Convenio. Ya lo hemos manifestado en más de una ocasión que no nos fiamos de la 

actual portavocía, que las actuales reuniones de la C/N no van a ningún lado. 

Ya que solicitáis una propuesta esta es la nuestra, convocar elecciones sindicales y el 

Comité que salga elegido que coja la Plataforma, que haga cambios si lo cree oportuno 

y comience a negociar. 

Valoración CUT 

Pleno del Comité de empresa que se desarrollaba tranquilo hasta que el portavoz del 

Comité de Empresa demostrando una vez más su incompetencia solicita al resto de 

secciones sindicales propuestas a la negociación del convenio. Después de un 

intercambio de opiniones el resto de secciones se encaminan a ver lo que sucede en la 

reunión del SAMA del día 4 de septiembre. Nosotros seguimos siendo coherentes y 

hemos propuesto una vez más realizar elecciones sindicales. 

Casi finalizando la reunión al más puro estilo de portero de discoteca el actual presidente 

y portavoz ha comenzado a insultar y amenazar a un delegado sindical de CUT, 

expresiones tales como payasete, brincarás de la silla, te voy a romper la cabeza etc. 

Creemos que esta persona no puede seguir al frente de nada y menos 

representar a esta plantilla. 


